



ACADÉMIE DE NORMANDIE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

La rectrice

Christine GAVINI

Rectrice de la région académique Normandie
Rectrice de l'académie de Normandie
Chancelière des universités

Caen, le 26 novembre 2021

Mesdames, messieurs les parents d'élèves,

La crise sanitaire que traverse notre pays connaît actuellement une nouvelle étape avec le début d'une 5^e vague. Cela se traduit par la hausse du nombre de cas recensés particulièrement parmi les élèves des écoles.

Compte-tenu de cette évolution, le ministre de l'Education nationale, de la Jeunesse et des Sports a annoncé jeudi 25 novembre que le protocole sanitaire appliqué pour faire face à l'épidémie évoluera au cours de la semaine du lundi 29 novembre, et sera pleinement effectif à compter du lundi 6 décembre 2021.

L'objectif de ce nouveau protocole est d'abord d'assurer la sécurité et la santé de tous les élèves et des personnels de l'Education nationale, mais aussi de maintenir au maximum les classes ouvertes, conformément à ce qui a été réalisé en France depuis le début de cette crise.

Aussi de nouvelles règles vont-elles s'appliquer pour la prise en charge des élèves lors de la découverte d'un cas confirmé au sein des écoles de l'académie de Normandie.

Lorsqu'un élève a fait l'objet d'un test positif à la covid, les autres élèves de sa classe devront présenter un test négatif pour revenir en classe. Les élèves ayant été testés positif ou n'ayant pas été testés devront rester à la maison pendant le temps d'isolement prévu.

Pour cela, vous pouvez faire tester gratuitement votre enfant dans les lieux habituels de prélèvement (pharmacie, laboratoire...). Dans certaines écoles, des campagnes pourront également être organisées sur place.

Par ailleurs, dans toutes les écoles, comme dans tous les collèges et tous les lycées de l'académie, les gestes barrière et les conditions d'aération des classes seront renforcés, en plus des mesures déjà mises en œuvre pour limiter les brassages.

Grâce au renforcement de ces tests réactifs, que l'Education nationale a expérimentés dans 10 départements dans les dernières semaines, mais aussi grâce au respect des gestes barrière, je suis confiante dans la capacité de l'Ecole à faire face à ce nouvel épisode de la crise.



Christine GAVINI